

MITTEILUNG

Aufgrund der aktuellen Entwicklungen und staatlichen und kirchlichen Anweisungen und Empfehlungen bleiben die Räume der Kirchengemeinde erst einmal geschlossen.

Auch der Gottesdienst wird mindestens die nächsten beiden Wochen nicht stattfinden!

Wir weisen auf die Gottesdienste im Fernsehen, im Radio und auf Online-Portalen hin.

Wer sich seelsorgerliche Unterstützung und Gespräche wünscht, kann gerne mit den Pfarrern Hartmut Eglinsky und Christopher Reif telefonieren oder sie per E-Mail/SMS anschreiben.

Kirchliche Veranstaltungen kommen zum Erliegen, aber nicht das religiöse Leben. Ein Vater Unser, tausendfach allein gebetet, verbindet Christen in unseren Gemeinden und weltweit. Sonntags um 10 Uhr werden an vielen Orten die Glocken läuten und wir können zusammen ein Vater Unser sprechen, wo wir auch gerade sind. Lassen sie uns das gemeinsam machen, so lange die Gottesdienste abgesagt werden müssen.